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Name Referat Anwesend Entschuldigt 

 

Kern-AStA: 

Klein, Till Koordination, Finanzen X  

Hatice Korkmaz Antifa X  

Berghäuer, Anna Personal   

Braun, Fabian Personal  X 

Müller, Lucas Personal   

Volpe, Alice Finanzen X  

Walter, Maxim Finanzen   

Gippner, Bjanka L&D, Öffi X  

Hügelschäfer, Kristin L&D, Öffi X  

Lange, Frederik L&D, Öffi X  

Mehovic, Ksenia L&D, Öffi X  

Tehranian, Marc L&D, Öffi X  

Tauche, Henning SHK  X 

Gerber, Mira HoPo, Kultur X  

Jankowsky, Sophia HoPo X  

Stinnesbeck, Tristan HoPo X  

Wagner, Vanessa HoPo X  

Weismann, Sebastian WoSo X  

Berger, Clemens DSL, PolBil  X 

Jörges, Jenny DSL, Antifa&Antira X  

Stoller, Lara DSL, Öko  X 

Schaffrath, Luisa Öko X  

Yilan, Bekir PolBil, Antifa&Antira X  

Herbert, Kira Kultur, Koordination X  

Abbasi, Amin Verkehr, Öko X  

Becker, Finn Verkehr X  

Jenschke, Oliver Verkehr X  

Voigt, Maximilian Verkehr, Öko X  

Siebert, Michael Antifa&Antira X  
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Autonome Referate: 

 AB*ST*QR   

 AFR   

 QFFR X  

 ABeR   

 ASV   

 Klassismus X  

 

Sonstige: 

 Fachschaftenkonferenz X  
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1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

Zu Beginn der Sitzung waren 18 Referent:innen sowie Sebastian von der FSK anwesend. Alle 
Listen sind vertreten. Die Sitzung ist beschlussfähig. Die Anzahl der Referent:innen erhöhte 
sich auf bis zu 19. 
 

2. GÄSTE 

Arne Krause – studentisches Mitglied des Verwaltungsrats des Studierendenwerks 

3. PROTOKOLL DER VERGANGENEN SITZUNG 

Die Protokolle der letzten Sitzungen wurden fristgerecht in den Sitzungsordner hochgeladen. 
Die Protokolle der beiden letzten Sitzungen werden im Block abgestimmt. 
Gibt es Änderungswünsche?  
 

• nein 
 
Abstimmungsergebnis bei 18 abgegebenen Stimmen: 
 

• 18 Ja 
• 0 Nein 
• 0 Enthaltung 

o Die Protokolle wurden einstimmig beschlossen und können vom Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit hochgeladen werden. 

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE 

Folgende Berichte über Umlaufbeschlüsse wurden ohne Beanstandungen präsentiert: 

5. ANTRÄGE 

Antrag Stellungnahme zum „Markt der Möglichkeiten“(Tristan, Luisa) 
 
Diskussion:  
 

• Keine Diskussion 
 
 
Abstimmung bei 20 abgegebenen Stimmen: 
 

• Ja 17 

• Nein 0 

• Enthaltung 3 
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Der Antrag wurde angenommen 
 
 
 
 
Umgang mit dem Lastenrad E-LAStA (Max/Verkehr) 
 
Einbringung: Ergibt sich aus Antragstext und Begründung. 
 
Diskussion:  

• Maximilian Voigt: Gibt noch Redebedarf über den Punkt, dass das Lastenrad für 

AStA-Zwecke ohne Ausleihschein ausgeliehen werden kann. 

• Alice Volpe: Max, der Antragsteller, kommt später 

• Antrag wird zurückgestellt bis Max da ist 

• Mira Gerbert: Vorschlag: wenn das AStA-Rad nur eine max. 30 min genutzt wird, 

muss kein leihschein ausgefüllt werden für AStA-zwecke 

• Kira Herbert: Gute Idee man sollte trotzdem vorher schauen,ob jmd anderes das Rad 

ausgeliehen hat 

• Maximilian Voigt: Liste mit Referent:innen, die es genutzt haben. 

• Oliver: dann kann man auch das Formular ausfüllen. 

• Kira Herbert: Bis jetzt wurde das nie zum problem 

• Ksenia Mehovic: Evtl. Telefonnummer hinterlegen. 

• Finn Becker: Einen AStA-internen Ausleihformular, damit klar ist wer es zuletzt hatte 

• Maximilian Voigt: Wenn Ihr den Antrag für nicht nötig seht, ziehe ich den auch 

zurück. 

• Kira Herbert: können wir da ohne Antrag eine Regelung treffen. Ausleihschein immer 

ausfüllen. Während den öffnungszeiten im Internet überprüfen, ob es bereits 

ausgeliehen wurde. Außerhalb der öffnungszeiten kann das rad gerne von personen 

ausgeliehen werden, die Zugriff auf das rad haben. 

Antrag wurde zurückgezogen. 

 

Antrag zur Durchführung einer Umfrage auf StudIP sowie die Bewerbung der 
Umfrage(Amin/Öko) 

Diskussion: / 

Abstimmung bei 22 abgegebenen Stimmen: 

• Ja 22 

• Nein 0 

• Enthaltung 0 

Der Antrag wurde angenommen 

 

Antrag auf Kauf von drei Prepaid SIM-Karten für AStA-Handy(Till/Finanzen) 
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Diskussion:  

• Oliver Jenschke: Müssen wir da nicht monatlich zahlen? 

• Till Klein: denke nicht, dass es nötig ist, weil man alles über whatsapp und Signal 
regeln kann. 

• Michael Siebert: Sind halt wirklich dringend nötig die Handys 

Abstimmung bei 21 abgegebenen Stimmen: 

• Ja 20 

• Nein 0 

• Enthaltung 1 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag auf Unterstützung und Bewerbung der Veranstaltung „Musaik“(Mira/Kultur) 

Diskussion:  

• Jenny Jörges: Muss das durchs StuPa? 

• Kira Herbert: Meines Wissens nach erst ab 1000€ 

• Ksenia Mehovic: Gibt es da Werbematerial für? 

• Mira Gerber: Ich frage nach. 

• Sebastian Weismann: Wenn wir das nicht fördern bekommen die keine Gage? 

• Mira Gerber: Es wurden auch von anderen Stellen Gelder angefragt, sie decken ihren 

Bedarf, mehr wird nicht ausgeschöpft 

• Oliver Jenschke: Was ist mit den nicht zweckgebundenen Mitteln des StuPa? 

• Kira Herbert: Der Topf ist schon ziemlich ausgelastet. 

Abstimmung bei 20 abgegebenen Stimmen:  

• Ja 20 

• Nein 0 

• Enthaltung 0 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

 

Antrag auf Förderung eines Workshops des Femme* Festivals(Jenny/Antifa) 

Diskussion: / 

Abstimmung bei 19 abgegebenen Stimmen:  

• Ja 19 

• Nein 0 
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• Enthaltung 0 

Der Antrag wurde angenommen. 

Antrag auf Bewerbung des „Climate Communication Camps“(Luisa/Öko) 

Diskussion: / 

Abstimmung bei 21 abgegebenen Stimmen: 

• ja 21 

• Nein 0 

• Enthaltung 0 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag auf Unterstützung und Bewerbung des Films „Dear Future Children“ der 

Students for Future(Mira/Kultur) 

Diskussion: 

• Tristan Stinnesbeck: finde ich sehr cool. ich mag Filmvorstellung. Wie sieht es den 

mit größeren Lizenzpacketen? 

• Kira Herbert: Wurden punktuell angeschafft, wenn sie gebraucht wurden. 

• Tristan Stinnesbeck: Für die Zukunft praktisch, da auch kostengünstiger 

• Bjanka Gippner: Wenn ihr etwas bewerben wollt, schickt an Öffi eine Mail mit 

Sharepic und passenden Text, damit euch nicht  icht ständig erinnern müssen. 

Abstimmung bei 25 abgegebenen Stimmen: 

• ja 25 

• Nein 0 

• Enthaltung 0 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag auf Bewerbung, Durchführung und Finanzierung des Vortrags "Influencer: Die 

Ideologie des Werbekörpers"(Jenny/PolBil) 

Diskussion:  

• Dringlichkeit beschlossen. 

• Kira Herbert: Ist viel Geld. Sollte nicht die Regel werden, aber in Ausnahmefällen ist 

das ok 

• Jenny Jörges: Gibt auch noch einen anderen Vortrag. Soll ich den als Umlaufbeschluss 

einbringen oder im Nachhinein einbringen? 
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• Kira Herbert: Im Nachhinein Anträge stellen ist ungünstig. Stell lieber ein 

Umlaufbeschluss oder jetzt ein Änderungsantrag 

• Änderungsantrag (Jenny): Zudem beantragen wir 200€ Rahmenbudget für die 

Veranstaltung "Die gegenwärtige Relevanz des Antisemitismus" - Kai E. Schubert, die 

ebenfalls im Zusammenhang des Reading-Weekends stattfindet.  

Abstimmung bei 20 abgegebenen Stimmen: 

• ja 20 

• Nein 0 

• Enthaltung 0 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

 

Material CSD QFFR 

Diskussion: 

• Änderungantrag: Die Crivit Airlounges sollen um eine Anzahl von 5 erhöht werden. 

Der neue preis 231,81 Euro kosten. Die Mehrkosten werden vom ABSTQR 

übernommen. 

• Mira Gerbert: Sollen die Sitze weiter verwendet werden? 

• Bastian Sebastiani: Ja die sollen auch danach weiter verwendet werden 

• Mira Gerber: Organisiert was zu aufblasen! 

• Hatice Kormaz: Kann man die auch für die Safer Spaces verwenden? 

• Bastian: ja das ist kein Problem 

Abstimmung bei 23 abgegebenen Stimmen: 

• ja 21 

• Nein 0 

• Enthaltung 2 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

6. BERICHTE 

AStA Day 06.07  

• Öko würde gerne den aktuellen Stand mitteilen und für weitere interessierte Referate 

werben. Es geht auch um die Planung des Sommerfestes 

• KüFa soll zusammen mit FoodSharing von 15:30 bis ca. 17 Uhr stattfinden 
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• Finn Becker: Hatte die Idee ein Turnier zu veranstalten, um auf die Möglichkeit der 

alternativen Nutzung von den Parkplätzen aufmerksam zu machen. ich habe aber 

leider nicht genügend zeitliche Kapazitäten. 

• Amin Absasi: Du hast ja noch Co-Referent:innen, die helfen können oder andere 

könnten das noch unterstützen 

• Luisa Schaffrath: Evtl. AStA-Stand mit Give-aways und Werbung vor Veranstaltung 

• Finn Becker: Die Idee wäre nur aufgeschoben und nicht aufgehoben. Evtl. no parking 

day als Möglichkeit 

• Jenny Jörges: Evtl. Stand mit Menstruationsartikeln mit Kooperation mit Einhorn 

• Luisa Schaffrath: Evtl. könnte man an dem tag auch eine Unterschriftenaktion starten 

zur Eröffnung der CuBar 

• Kira Herbert: Gab es Bemühungen bzgl. Open-Stage. Bin zeitlich gerade ziemlich 

eingespannt. Ist sehr einfach zu organisieren, da Equipment von den Künstler:innen 

mitgenommen. 

• Jenny Jörges: Wollte Werbung für Marius und Alex machen, die sind da bewandert 

• Amin Abbasi: macht da gerne mit. Wäre cool, wenn sich da verschiedene Referate 

beteiligen  

• Luisa Schaffrath: könnte man jetzt schon eine Anfrage über Social media schalten, um 

nach Bands für die Open-Stage zu suchen.  

• Amin Abbasi: Wir müssen den ganzen Strom zahlen. Wie machen wir das könnte 

mehr als 1000 Euro kosten  

• Kira Herbert: Sprecht das nochmal an wenn das Angebot da ist  

 

Senatssitzung am 01.06.2022 (HoPo/Vanessa) 

• Die Evaluationsergebnisse vom Wissenschaftszeitvertragsgesetz sind bekannt. Die 

HRK hat sich dazu positioniert und es wird an der JLU der Umgang mit Befristungen 

sowie Karrieremöglichkeiten behandelt. 

• Der Hochschulrat hat getagt u.a. waren die Hauptgesprächsthemen die 

Ukraineaktivitäten an der JLU und Berufungsverfahren ohne Ausschreibungen durch 

die Spezifikation des Gesetzes. 

• Für den Vorschlag des AStAs Unisextoiletten und Menstruationsprodukte hat der 

Präsident verkündet, dass weitere Planungen im laufenden Semester stattfinden und 

Rückmeldungen erfolgen werden. Hinsichtlich kostenloser Menstruationsprodukte 

steht eine Lösung im Rahmen einer Kooperation zwischen der JLU und dem AStA in 

Aussicht.  

• Ferner wurde angemerkt, dass der Forschungscampus Mittelhessen ausgebaut werden 

könnte. 

• Es wurden neue internationale Abkommen mit Partneruniversitäten abgeschlossen. 

Zum einem mit einer Universität in Kyiw (Ukraine), zum anderen mit einer 

Universität in Padua (Italien). Das Abkommen mit der Universität in Bursa (Türkei) 

wurde erneuert.  

• Die Psychologische Beratung hat begonnen und wird stark frequentiert. Außerdem 

gibt es Kooperationen mit dem Lokal International und der Studierendenverwaltung.  

• Die Ergebnisse des CHE Ranking von 2022 für die Studiengänge 

Erziehungswissenschaften, Romanistik und Psychologie sind bekannt, dabei hat die 

JLU gute bis mittlere Ergebnisse erzielt. Besonders positiv ist der Studieneinstieg 

aufgefallen. 
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• Die Studierendenbefragung der Servicestelle Studierenden ist einsehbar. Insgesamt 

haben 24 % teilgenommen das entsprechen mehr als 6.500 Studierenden. 

• Die Strategieentwicklung Studium und Lehre geht voran, Ergebnisse sollen in der 

Senatskommission Studiengänge präsentiert werden. Außerdem tagen im Juni viele 

Gremien und es werden Daten aufbereitet. Eine externe Agentur wird die Punkte 

Studienangebot und Studiengewinnung auswerten. Zudem geht es weiter mit den 

Strategieentwicklungen im Bereich Nachhaltigkeit sowie Transfer. 

o Jenny Jörges: Kriegen wir bzgl. der Kooperation mit Menstruationsartikeln 

noch Bescheid. 

o Vanessa Wagner: Mir wurde gesagt, dass schon eine Kooperation schon am 

laufen ist. Sollten bestimmt bald auf euch zukommen. 

o Maximilian Voigt: Es wurde glaube gesagt, dass das ganze nochmal rechtlich 

geprüft werden. 

o Sophia Jankowski: Nächstes Jour fixe soll jemand von der Rechtberatung 

dabei sein, um zu klären warum die Uni Marburg zu einem anderen Ergebnis 

komme. 

o Oliver Jenschke: Was ist mit dem Strategieforum? 

o Vanessa Wagner: Da weiß ich nichts genaueres 

o Mira Gerber: Findet bald wieder statt und kann gerne darüber berichten 

o Oliver Jenschke: Fände es cool, wenn darüber berichtet wird 

o Vanessa Wagner: Im Senat wird die Arbeit in den Kommissionen nur 

angeschnitten. da wendet man sich am besten an die studentischen Vertreter 

o Maximilian Voigt: Die Nachhaltigkeitsstrategie wurde auch vorgestellt. Habe 

da auch nochmal wegen Nextbike gefragt, aber Mukherjee hat sehr 

ausweichend geantwortet. 

 

 

Reading-Weekend (Jenny) 

• Wir bräuchten morgen (Mittwoch) Hilfe beim Flyern, es wäre cool, wenn jemand bei 

der Kneipentour als Guide dabei wäre - Freiwillige? 

• kommt alle zu den übertrieben coolen Veranstaltungen 

• Kira Herbert: Nicht alle Veranstaltungen sind als einzelnes Referat machbar. Wäre gut 

wenn sich da Leute melden. 

• Sophia Jankowski: Wäre gut wenn ihr das Programm in eure privaten Stories posten 

könntet. 

• Jenny Jörges stellt ausführlich das Programm der Reading-Week vor. 

• In Semestergruppen teilen!!! 

• Bekir hilft Flyern 

Stand auf dem Stadt ohne Meer Festival am 11.06. (Mira/Kultur) 

• Lief gut 

 

Gerüchte über sexuelle Belästigung am Unterhof durch Personal des StuWe:  
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• Die Betroffenen haben sich mit dem StuWe zusammengesetzt. Sie würden sich gerne 

mit uns ebenfalls zusammensetzen und über diese Angelegenheit sprechen. 

(Habib/WoSo) 

 

• Ein Bewohner aus Leihgesterner Weg hat sich bei uns gemeldet. Da er in Bayern eine 

Arbeitsstelle gefunden hat, hat er Anfang Juni dem StuWe die Kündigung eingereicht. 

Diese ist bis heute unbeantwortet. Er ist zum StuWe gegangen und die Sachbearbeiter 

waren sehr unfreundlich, haben ihm nicht weitergeholfen. Wir haben morgen ein 

Treffen und gehen gemeinsam hin. (Habib/WoSo) 

 

Blutspende (Sophia) 

• War mit Ärztin vom UKGM bezgl. Blutspende im Kontakt und wurde gefragt, ob wir 

eine Blutspendeaktion vom AStA durchführen können. 

• Kira Herbert: Wann ist das? Ab nächsten Monat kann ich dich unterstützen 

• Sophia Jankowski: Ist noch nicht klar. Würde mich dann mit denen bzgl. Termin in 

Verbindung setzen 

• Kira Herbert: Ist das die gleiche Organisation vom letzten Mal? 

• Sophia Jankowski: weiß ich nicht genau, aber sie wusste, dass es schonmal in diesem 

Raum stattfand 

 

Koalitionsangelegenheit (Vanessa) 

• Koa aufgelöst, einige Jusos Referent:innen werden zurücktreten 

• Oliver Jenschke: Wer tritt genau zurück? gerade von Koordination? 

• Till Klein: Ich werde zurücktreten, aber nicht wegen dem Koa-aus sondern aus 

persönlichen Gründen. 

• Kira Herbert: Ich weiß es ist ärgerlich, wenn man es nicht mitbekommt, aber du wirst 

es morgen sehen, möchte hier niemanden zu irgendwelchen Bekundungen nötigen 

• Ksenia Mehovic: Habe ich nicht mitbekommen. Wäre gerne früher informiert worden. 

• Vanessa Wagner: Montag war niemand im AStA von euch, deswegen konnten wir 

euch nicht informieren. Wollten das persönlich machen. 

• Ksenia Mehovic: Finde ich eine billige Ausrede. 

• Kira Herbert: Deswegen kommunizieren wir es jetzt hier, damit jeder Bescheid weiß 

 
 

7. SONSTIGES 

• AStA-Party (regelmäßiger Tagespunkt) 

• Haushalt (Finanzen/ Till)  

o Wünsche gerne im voraus eintragen. 
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• Schneidemaschine A3  

 
 

8. TERMINE 

Reading-Weekend 17.-19.06. 

 

 


